

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Martita Larraechea se mantiene establece dentro de su gravedad**

Pág. : 7

Cm2: 103,3

VPE: \$ 94.423

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Martita Larraechea se mantiene establece dentro de su gravedad

La familia de Marta Larraechea (81) emitió ayer un comunicado para informar que la ex primera dama se encuentra "estable dentro de su gravedad" en la Clínica Alemana de la capital, hasta donde fue derivada la noche del martes tras ser atendida en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio.

La tarde del miércoles pasado, mientras se encontraba en su casa de Santo Domingo, la esposa del expresidente Eduardo Frei fue picada por una abeja, lo que le provocó un shock anafiláctico severo, por lo que debió ser



MARTA LARRAECHEA.

trasladada por la propia familia hasta el Cesfam de Las Rocas.

Larraechea presentaba un paro respiratorio y los esfuerzos del personal médico

del consultorio lograron estabilizarla, antes de ser trasladada al Claudio Vicuña. "Agradecemos a los médicos, funcionarios, técnicos y equipos de salud del Cesfam de Santo Domingo, Samu y Hospital de San Antonio, quienes entregaron todo su profesionalismo durante las primeras horas críticas. También manifestar nuestro agradecimiento a todas las personas que nos han contactado con muestras de afecto, cariño y preocupación; nos hemos sentido muy acompañadas", indicaron las hijas .

